



3学期始業式 代表児童のことば



【1年1組 代表 寺田 花瑚】

わたしが、3学期にがんばりたいことは、さんすうのじゅぎょうです。2学期のながさくらべのべんきょうで、ノートのとてとよこをくらべるもんだいが、よくわかりませんでした。ながさくらべのべんきょうは、3学期にはないので、休みの日におうちでれんしゅうをして、いみがわかるようにしたいです。テストやプリントをやると、かきわすれてしまうことがあるので、ちゃんと文を見て、かきわすれがないようにしたいです。

あとひとつは、きゅうしょくです。わたしはすききらいがおおいから、にがてなものがのこって、すすまなくなってしまう。すききらいをしないで、きれいなものがのこっても、えいようをとるために、きゅうしょくをたべたいです。

1ねんせいの、がくねんもくひょうは、「できる がんばる」です。ひとつまちがえてしまっても、あきらめずに、さいごまでできるように、がんばりたいです。

【2年1組 代表 片桐 愛麗】

私が3学期にがんばりたいことは二つあります。

一つ目は、体育です。その中でも、私の苦手ななわとびと鉄ぼうをがんばりたいです。なわとびでは、まだ二重とびができないので、たくさん練習してとべるようになりたいです。鉄ぼうでは、逆上がりが一番苦手で、がんばってもなかなかできるようになりません。友達とも協力しながらがんばっていき、2年生の間にできるようになりたいです。

二つ目は、算数です。わたしは算数が苦手で、九九を2学期にマスターすることができませんでした。3学期には九九カードを使って家で毎日練習し、九九マスターになれるようにがんばりたいです。

2年生の学年目標は「にじいろきらきら2年生」です。それをクラスみんなでいしきて、がんばります。

【3年1組 代表 園田 来寿】

ぼくが2学期にがんばりたいことは、二つあります。

一つ目は、サッカーです。2学期の体育のじゅぎょうで、サッカーをしました。その時に、友達にパスをしたり、ゴールにシュートをしたりするのがとても楽しくて、もっと上手になりたいと思いました。今は、放課後に友達とパスやPKの練習をして少しずつ上手になってきました。でも、まだインサイドキックが苦手なのでもっと上手にできるよう3学期は、昼休みや放課後に練習したいと思います。

二つ目は、算数です。2学期は、1学期にくらべて「分かった」「できた」がふえて、自分の考えを発表できるようになりました。でも、時間がたつと習ったことをわすれてしまい、こまることがありました。なので、3学期は、習ったことがきちんと自分の中でのこるようにがんばりたいと思います。3年生の学年目標は「きらきらサンルーム」です。3学期も、学習や生活の中で一人一人がかがやき、4年生になるじゅんぴができるようにしたいです。

【4年1組 代表 小久江 光穂】

わたしが、3学期に頑張りたいことは二つあります。

一つ目は、委員会です。4年生の3学期から委員会がはじまります。わたしは、委員会の体験が初めてなのでいろんなことを学んでいきたいです。そして、笠原小学校のためになれるように一生けん命活動したいと思います。

二つ目は、勉強です。4年生になって勉強がとてもむずかしくなりました。5年生の勉強はもっともっとむずかしいと思うので、3学期のうちがんばって、苦手をこくふくしていきたいです。

4年生の学年目標は、チャレンジ4年生です。いろいろなことにチャレンジしていきたいです。

【5年1組 代表 芝田 龍之介】

ぼくが3学期に頑張りたいことは三つあります。

一つめは長縄です。僕たちは、5月から静岡県体力アップコンテストの「みんなでジャンプ」に挑戦しています。1学期の頃は、なかなか10回を超えることができず、何度も練習を重ねました。2学期には、みんなのタイミングを合わせる掛け声や飛び方の話し合いなどを重ね、47回跳ぶことができるようになりました。僕たちの目標は7分間で150回とぶことです。今の僕たちの最高記録は、47回（7分間）です。総一位は134回なので、目標を達成することができれば、総合でも一位をとることができます。なので、3学期には目標の150回を超えて、目標達成と総一位を取りたいです。

二つ目は、観音山です。観音山に行くのは2月です。すごく寒いと思いますが、みんなと「山頂登山」や「冒険ラリー」などをするのでとても楽しみです。観音山では達成したい学級の目標があります。それは「みんなの思い出に残る3日間 ～協力し合い、安全に観音山へ～」です。この目標を達成するために僕たちの班では、二つの目標を考えました。一つ目は「疲れた人を励ましながらいゴールする」こと、二つ目「動植物を見つけて、スケッチする」ことです。それぞれの目標を観音山の3日間で達成し、今よりももっと絆を深めたいと思います。行くまでの残りの準備から、班と協力していきたいです。

三つ目は委員会です。僕は放送委員会に入っています。あともう少しで僕たちは、6年生の後を引きつぎ、新しいリーダーになります。そして、今度は僕たちが、委員会のことを教える側になります。6年生が、教えてくれたように、僕も仕事の内容をしっかりと教えられるように、3学期の委員会活動に力を入れていきたいです。

最後に学級目標についてです。5年生の学年目標は「助け合いファイブ！リーダーエッグズ」です。この目標が達成できるよう、クラスみんなで力を合わせて3学期も頑張っていきたいです。

【6年1組 代表 増田 悠真】

今年の3学期はいつもの3学期とちがって、特別な3学期だと思っています。それは、卒業に向かって6年生として行動しないといけないと思ったからです。

ぼくは、何事にもとりかかりが遅くて、時間がかかるので、今、何をするのか考えて行動できるように頑張りたいです。

また、理科と外国語を頑張りたいと思っています。理科は苦手なので、実験をやったら実験のやり方や結果を自主勉強ノートにまとめて振り返りをして覚えたいと思います。

外国語は、ボランティアを進んでやったり、タイピングの練習をやったりして、スピーキングが上手にできるようになりたいです。

6年生の目標はステップです。自分ができることを精一杯して、みんなで笑って卒業したいと思います。